



menoelle OVULA med

Vaginalzäpfchen

menoelle Ovula med ist ein Medizinprodukt, das die Erhaltung der natürlichen Abwehrkräfte der Vagina unterstützt und die Erholung der Vaginalflora fördert. Hyaluronsäure, Borsäure und Milchsäure helfen dabei, Symptome von Scheidentrockenheit und/oder einen aus dem Gleichgewicht geratenen pH-Wert zu kurieren. In einem Ovulum sind 10 mg Hyaluronsäure in ihrer Natriumsalzform enthalten, die gegen Scheidentrockenheit wirkt, indem sie Feuchtigkeit spendet, die Lubrikation anregt und zur Wiederherstellung eines natürlichen und angenehmen Vaginalmilieus beiträgt. Milchsäure, die normalerweise in der Scheide vorkommt, begünstigt eine unmittelbare Korrektur des pH-Wertes und ermöglicht die natürliche Genesung der empfindlichen vulvo-vaginalen Flora. Borsäure begünstigt dank ihrer Beständigkeit im vaginalen Milieu eine langanhaltende Senkung des pH-Wertes.

Inhaltsstoffe

Ein Vaginalovulum enthält: Borsäure, Hyaluronsäure-Natriumsalz, Polycarbophil, Milchsäure, Tocopherylacetat, Vitamin A, 18-Beta-Glycyrhetinsäure, Teebaumöl, halbsynthetische Triglyceride, Phosphatidylcholin.

hello@menoelle.com
www.menoelle.com

SICHER & WIRKSAM

INTIME PH-REGULIERUNG

OHNE HORMONE

Indikationen

Das Produkt dient der Prävention und Behandlung von Scheidentrockenheit, auch von mykotischem Charakter. Es hilft, Reizungen, Brennen und Stechen zu reduzieren.

Dosierung

Führen Sie für 5-7 Tage, beginnend am Ende Ihres Menstruationszyklus oder gemäß der ärztlichen Verordnung, 1 Ovulum/Tag in die Vagina ein – vorzugsweise am Abend vor dem Zubettgehen.

Nebenwirkungen

Bekannte Überempfindlichkeit gegen einen der Inhaltsstoffe.

Art der Anwendung

- 1 Waschen Sie Ihren vaginalen Bereich gründlich (vorzugsweise mit einer geeigneten Intimwaschlotion, sowohl äußerlich als auch innerlich).
- 2 Öffnen Sie die Packung und nehmen Sie, nachdem Sie sich gründlich die Hände gewaschen haben, ein Ovulum aus dem Blister.
- 3 Führen Sie das Ovulum vorsichtig tief in die Vagina ein.

Aufbewahrung

Bewahren Sie die Packung sicher verschlossen an einem trockenen Ort bei einer Temperatur von 5 °C bis 25 °C auf. Nicht in der Nähe von Licht- und Wärmequellen aufbewahren.

Warnhinweise

Außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren. Nicht verschlucken. Nicht anwenden, wenn die Packung bereits geöffnet oder beschädigt wurde. Wenden Sie das Produkt nicht mehr nach dem Verfallsdatum an. Das Verfallsdatum bezieht sich auf das ungeöffnete und sachgemäß gelagerte Produkt. Wenden Sie das Produkt nicht bei vaginalen Verletzungen und Wunden an.

Wenden Sie das Produkt nicht während der Menstruationsblutung an. Überschreiten Sie die empfohlene Dosis nicht ohne ärztlichen Rat. Die Anwendung kann, insbesondere, wenn sie verlängert wurde, zu Empfindlichkeitserscheinungen führen. Wenn das der Fall ist, unterbrechen Sie die Behandlung und konsultieren Sie Ihren Arzt, um eine geeignete Therapie zu beginnen. Es ist wichtig, dass Sie Ihren Arzt oder Apotheker über alle unerwünschten Wirkungen informieren, auch wenn sie nicht in dieser Packungsbeilage aufgeführt sind.



Vertrieb: PhytoLife Nutrition GmbH
Winsstrasse 59 | 10405 Berlin | Deutschland
hello@menoelle.com

Hersteller: Gruppo Farmaimpresa srl
Via Cipro, 1 | 25124 Brescia | Italien

Vorsichtsmaßnahmen für die Anwendung

Während der Schwangerschaft und Stillzeit sowie bei Kindern ist der Gebrauch der Ovula auf dringend erforderliche Anwendungen zu begrenzen und muss unter direkter ärztlicher Aufsicht stattfinden. Bei vorhandenem intaktem Hymen, befragen Sie zu den spezifischen Anwendungsbedingungen Ihren Gynäkologen.

Zum einmaligen Gebrauch. Sollte ein Ovulum versehentlich aus der Scheide rutschen, verwenden Sie dieses Ovulum nicht erneut.

10 Vaginalovula von 2g/Ovulum

Verpackung und Präsentation: Faltschachtel mit zwei Blister, die insgesamt 10 Vaginalovula von je 2g/Ovulum enthalten.

The medical device must not be disposed in the wastewaters or household waste. Ask your pharmacist how to dispose the medical devices no longer required. This will help protect the environment.

Unter Lizenz von
Capricorn Life Sciences
Capricorn Life Sciences b.v. (Holland)



DIE CLEVERE APP FÜR FRAUEN IN DEN WECHSELJAHREN!



mimeno ist die erste kostenlose App speziell für Frauen vor, während und nach den Wechseljahren, also für alle Frauen von Anfang 40 bis Mitte / Ende 60.

- » Menopausen-Tracking, das Wechseljahresbeschwerden übersichtlich erfasst und Therapiemöglichkeiten anbietet
- » Spannende, relevante Informationen zu den unterschiedlichsten Themen rund um die Wechseljahre
- » Ein individuelles Trainingsprogramm für Körper und Geist
- » Austausch mit anderen Frauen in einer geschützten Community

Kostenlos App laden:



www.mimeno.com

menoelle PRODUKTFAMILIE

menoelle OVULA med

10 Zäpfchen



SICHER & WIRKSAM



menoelle Ovula med ist ein Medizinprodukt zur Vorbeugung und Behandlung von vaginaler Trockenheit. Hilft bei Reizungen, Brennen und Juckreiz.

- » Wiederherstellung und zum Erhalt des natürlichen vaginalen pH-Wertes.
- » Wiederherstellung und Aufrechterhaltung vaginaler Gesundheit.
- » Hormonfrei und frei von chemischen Konservierungsstoffen



MEDIZINPRODUKT



OHNE HORMONE

menoelle GEL

100 ml



BIO ZERTIFIZIERT



menoelle Gel ist ein bio zertifiziertes Vaginalgel aus rein pflanzlichen Polymeren, welches an den Scheidenwänden haftet und bis zu 3 Tage Feuchtigkeit spendet. menoelle Gel wurde für die sensible Intimflora entwickelt und ist frei von hautschädigenden, chemischen Wirkstoffen.

- » Lindert schnell vaginale Atrophie und Trockenheit
- » Mildert Reizungen, Juckreiz und Brennen
- » Spendet sanfte, langanhaltende Feuchtigkeit



VEGAN



OHNE HORMONE

menoelle TABLETTEN

60 Tabletten



VEGAN



menoelle Tabletten bestehen aus einer patentierten und pflanzlichen Mischung der drei Pflanzenextrakte Cynanchum wilfordii, Phlomis umbrosa und Angelica gigas (EstroG-100®).

- » Mit dem patentierten und pflanzlichen EstroG-100® Extrakt
- » Mit einem aufeinander abgestimmten hochwertigen Nährstoffkomplex
- » Frei von Isoflavonen, hormonfrei, veganes Produkt



OHNE SOJA



OHNE ISOFLAVONE

English

Vaginal Ovules

menoelle Ovula med is a medical device that helps maintain the natural defenses of the vagina and enhances the recovery the normal vaginal flora; containing hyaluronic acid, boric acid and lactic acid it helps delete the symptoms due to unbalanced vaginal hydration and/or vaginal pH. Hyaluronic Acid in its sodium salt form at a 10 mg/ovule dosage exerts an hydrating and lubricating action against vaginal dryness and contributes to restore a natural and comfortable vaginal environment. Lactic Acid, normally present in the vagina, favors an immediate pH correction and facilitates the natural recovery of the delicate vulvo-vaginal ecosystem. Boric Acid, thanks to its persistence in the vaginal environment, favors a lowering of pH prolonged over time.

Composition

One ovule contains: Boric Acid, Hyaluronic Acid Sodium Salt, Polycarbophil, Lactic Acid, Tocopheryl Acetate, Vitamin A, 18-beta-glycyrhetinic Acid, Tea Tree Oil, Semi-synthetic Triglycerides, Phosphatidylcholine.

Indications

It is useful in the prevention and treatment of vaginal dryness also in mycotic character. It helps reducing irritations, burning and itching.

Dosage

Insert 1 ovule/day in the vagina – preferably in the evening before sleeping - for 5-7 days after the end of menstrual cycle or according medical prescriptions.

Storage Conditions

Store the package properly closed in a dry place, between 5°C and 25°C, away from light and heat sources.

Side Effects

Known hypersensitivity to any of the ingredients.

Method of Use

- 1 Wash vaginal area properly (preferably with both a vaginal wash external and internal).
- 2 Open the package and after having washed properly your hands, take one ovule from the blister.
- 3 Gently insert the ovule deep into the vagina, preferably in supine position, avoiding accidental exit of the ovule out of the vagina.

Warnings

Keep out of reach and sight of children. Do not swallow. Do not use if package has been previously opened or damaged. Do not use the product after the expiry date. The expiry date refers to the unopened and properly stored product. Do not use the product in case of vaginal lesions and wounds. Do not use the product during menstruation. Do not exceed the suggested dosage without medical advice. The use - especially if prolonged - can lead to sensitiveness events. If this is the case, stop the treatment and consult the doctor in order to start a proper therapy. It is important to inform the doctor or the pharmacist of any undesired effects not reported in the insert leaflet.

Precautions of Use

During pregnancy, lactation and for children the use of ovules must be limited only if strictly required and under direct control of your doctor. In case of the intact hymen, before using consult your gynecologist to the specific conditions of use. Disposable device. In case of accidental exit of the ovule out of the vagina, do not re-use the ovule.

10 vaginal ovules of 2g/ovule

The medical device must not be disposed in the wastewaters or household waste. This will help protect the environment.

Gruppo Farmaimpresa srl
Via Cipro, 1 | 25124 Brescia
Italien



